

München, 28. Januar 2025

PRESSEMITTEILUNG

Timeless Brilliance: Das Erbe und die Symbolik des Diamanten

Die INHORGENTA präsentiert vom 21.-24. Februar 2025 mit Stolz die Ausstellung „Timeless Brilliance: Das Erbe und die Symbolik des Diamanten“ - eine herausragende Ausstellung, die die unvergängliche Anziehungskraft und die tiefgreifende kulturelle Bedeutung von Diamanten feiert. Diese Ausstellung lädt die Besucher auf eine Reise ein, um die zeitlose Verbindung zwischen der Menschheit und der weltweit wertvollsten Edelsteine zu entdecken.

„Mit der Ausstellung Timeless Brilliance möchten wir die facettenreiche Bedeutung von Diamanten in Kunst, Kultur und Emotionen erlebbar machen“, erklärt **Stefanie Mändlein, Exhibition Director der INHORGENTA**. „Diamanten verkörpern Ideale wie Ewigkeit, Liebe und Stärke, die uns als Menschen tief verbinden.“

Gezeigt werden zehn exquisite Diamantschmuckstücke aus verschiedenen Epochen, die die Entwicklung der Diamant-Handwerkskunst und deren Bedeutung als Symbole menschlicher Emotionen und Werte verdeutlichen. Jedes Schmuckstück erzählt eine einzigartige Geschichte und spiegelt die Brillanz des menschlichen Geistes wider.

Diamanten sind seit jeher Symbole für Reinheit, Stärke und Liebe. „Timeless Brilliance“ beleuchtet ihre Entstehung über Milliarden von Jahren und ihren nachhaltigen Einfluss auf Kunst, Kultur und Gesellschaft. Die Ausstellung vereint künstlerische und kulturelle Erzählungen und lässt die Besucher die Schönheit und Handwerkskunst dieser seltenen Edelsteine sowie die universellen Werte, die sie symbolisieren, hautnah erleben.

Besuchen Sie die INHORGENTA MUNICH und lassen Sie sich von dieser exklusiven Ausstellung verzaubern. Tauchen Sie ein in die zeitlose Brillanz, die seit jeher Generationen fasziniert hat.

Die Ausstellung befindet sich in Halle B2.308 und ist vom 21. bis 24. Februar zu sehen. Ihre offizielle Eröffnung findet am 21. Februar um 16:30 Uhr statt. Die präsentierten Schmuckstücke werden großzügig von Ernst Färber aus München zur Verfügung gestellt.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

inhorgenta.press@messe-muenchen.de

INHORGENTA

Über INHORGENTA

Die INHORGENTA, Europas führende Plattform für Schmuck, Uhren und Edelsteine, ist die Order- und Kommunikationsplattform für die Branche und spiegelt den Markt in seiner ganzen Vielfalt wider. In sechs Hallen der Messe München präsentieren Aussteller aus der ganzen Welt ihre neuesten Kreationen. Mit einem umfangreichen Rahmenprogramm und Sonderveranstaltungen wie dem INHORGENTA AWARD und der TRENDFACTORY bietet die Messe einen umfassenden Überblick über internationale Trends und Entwicklungen. Im Jahr 2024 feierte die Messe ihr 50-jähriges Jubiläum mit 870 Ausstellern aus 37 Ländern und rund 25.000 Besuchern aus 90 Ländern. Die nächste INHORGENTA MUNICH findet vom 21. bis 24. Februar 2025 statt.

Über die Messe München

Als einer der weltweit führenden Messeveranstalter präsentiert die Messe München auf ihren rund 90 Messen weltweit die Welt von morgen. Darunter sind zwölf der weltweit führenden Messen wie bauma, BAU, IFAT und electronica. Das Portfolio der Messe München umfasst Fachmessen für Investitions- und Konsumgüter sowie für neue Technologien. Gemeinsam mit ihren Tochtergesellschaften veranstaltet sie Messen in China, Indien, Brasilien, Südafrika, der Türkei, Singapur, Vietnam, Hongkong, Thailand und den USA. Mit einem Netzwerk von mehr als 15 Beteiligungsgesellschaften und fast 70 Vertretungen weltweit ist die Messe München in mehr als 130 Ländern aktiv. Zu den mehr als 150 Veranstaltungen im Jahr kommen rund 50.000 Aussteller und etwa drei Millionen Besucher.